

Vol. 34 H29.10.29

# 「とうぶ ふれあいフェスタ2017」に初出展！

# TATEYAMA SABO



10月29日に「とうぶ ふれあいフェスタ2017」が東部小学校にて開催されました。今年で7回目の開催で、「防災、エコ、健康」をテーマに富山県内の各種団体や企業が約35ブース出展しました。立山砂防事務所からは、土石流体感3Dシアターが初出展し、多くの方々に土石流の恐ろしさを体感していただき、防災に対する意識を高めていただきました。

日時：平成29年10月29日（日）9：00～14：00

会場：富山市立東部小学校

主催：東部校下環境保健衛生連合会  
ふれあいフェスタ実行委員会

共催：不二越工業高等学校

内容：①防災・災害学習

・土石流体感3Dシアター

②環境・エコ学習

③毎日を健康に暮すために

④楽しいふれあい



土石流体感3Dシアター



あいにくの雨でしたが、子供から大人まで多くの方が体験！  
3Dシアター体験人数 合計：162名(大人：69名、子供：93名)

## 約35ものブースが出展！！



室内会場の様子



はしご車の試乗



サイクルストリート体験中！

競輪選手とふれあえるコーナー



環境に優しい木材で遊ぼう！

県材を使用した積木コーナー



水消火訓練



高校生ボランティア講師！

手作りロボット展示



東部小学校管楽器クラブ演奏